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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

pesticides
Question écrite n° 74019

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur
l'incidence des pesticides sur la santé. Les pesticides posent un véritable problème de santé publique, et pas
seulement pour les utilisateurs qui sont les plus exposés, mais aussi pour la population générale. En effet, de
faibles quantités de ces toxiques, en mélange, pendant des périodes longues posent de nombreux problèmes
de santé : cancers, malformations congénitales, infertilité, neuropathologies ou affaiblissement du système
immunitaire. En conséquence, il lui demande si elle envisage de prendre des mesures relatives à l'utilisation des
pesticides.
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